



VSPB · FSFP

Verband Schweizerischer Polizei-Beamter
Fédération Suisse Fonctionnaires de Police
Federazione Svizzera Funzionari di Polizia

Communiqué de presse

Lucerne, le 28 janvier 2025

Postulat du parti des Verts lausannois concernant le désarmement de la police : la FSFP dit non !

La Fédération Suisse des Fonctionnaires de Police (FSFP) a pris connaissance avec grande inquiétude de l'intervention du parti des Verts qui demande qu'à l'avenir, la police municipale de Lausanne ne porte plus d'armes à feu lors de certaines missions.

Le port de l'arme de service est un élément central du travail de la police et sert en premier lieu à protéger la population ainsi que les policières et les policiers eux-mêmes. Les missions de police peuvent impliquer des situations imprévisibles et potentiellement dangereuses, dans lesquelles une action rapide et déterminée est nécessaire. Sans armes à feu, la sécurité tant de la police que des citoyens serait gravement menacée.

Le postulat argumente que le port d'armes à feu complique les mesures de désescalade. La désescalade et la gestion professionnelle des conflits sont des éléments essentiels de la formation des policières et policiers. Renoncer aux armes à feu ne conduirait toutefois pas à une société plus pacifique, mais limiterait considérablement la capacité d'action de la police dans des situations critiques.

En outre, la police peut être confrontée à des menaces extrêmes, notamment dans le cadre de violences graves ou d'attaques terroristes. Un retrait des armes à feu réduirait fortement la capacité d'intervention de la police dans de telles situations et mettrait en péril la confiance de la population dans une force de l'ordre protectrice.

La FSFP est convaincue que la protection de la sécurité publique ne peut être garantie que si la police est dotée des moyens nécessaires. Outre un équipement moderne, les armes à feu, qui sont portées et utilisées avec la plus grande responsabilité, en font partie.

La FSFP appelle les décideurs politiques à reconnaître les défis et les dangers réels du travail de la police. Le postulat ignore les risques quotidiens auxquels s'exposent les policiers et affaiblit la capacité de la police à assumer sa mission de protection de la population.

Pour de plus amples informations :

- En français : Emmanuel Fivaz, Président FSFP, 076 399 6778
 - En allemand et italien : Max Hofmann, Secrétaire Général FSFP, 076 381 44 64
-